
第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 令和５年度第１回寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議  

開催日時 
令和６年３月２９日（金） 

【書面会議のため、意見提出期日を記載】  

開催場所 【書面会議にて開催】  

出席者名、欠席者

名及び傍聴者数 

出席者：三澤委員、小西委員、江藤委員、中間委員、古谷委員、 

稲葉委員、佐藤委員、山口委員、富岡委員（９名）  

欠席者：－（０名）  

傍聴者：－  

議 題 

１．議事録承認委員について 

２．生活支援コーディネーター活動報告 

３．令和６年度寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推

進会議について  

決定事項 

・議事録承認委員の決定方法は、委員名簿の記載順とする。  

・各委員からの意見を踏まえ、今後の取り組み事項を整理し、

次回の会議で示す。  

公開又は非

公開の別 
公開  

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

議事の経過 

書面会議のため、提出された意見を記載。  

１．議事録承認委員について  

賛成：８名 反対：０名  意見無し：１名  

２．生活支援コーディネーター活動報告 

別紙参照  

３．令和６年度寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議に

ついて 

別紙参照  

配付資料 

資料１ 寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議

委員名簿 

資料２ 寒川町生活支援コーディネーター活動報告  

資料３ 令和６年度寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整

備推進会議について  

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 
 

 



令和５年度第１回寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議（書面会議）の議事に対するご意見一覧

〇生活支援コーディネーター活動報告について

No.

1

2

3

4

5

〇令和６年度寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議について

No.

1

2

3

4

5

6

　生活支援コーディネーターはお忙しいと思いますが、それぞれの立場からの状況報告を兼ねた話し合いは、より充実した成果を得るものと思いま

すので、会議の開催に賛成です。

　生活支援サービス基盤について議論を深め具体化してはどうか。(介護予防サービスについては具体化し町民に好評である）

　町民が身近に利用でき、好評いただける生活支援サービス事業を議論し具体化してはどうか。

ご意見

　P2「点」①のガイドブックだけでなく、スマホでも対応できるようにした方がシニアに入った方々には利用されると考えます。

　「線から面へ」①②の広がりを確実に行っていきたいと考えます。女性もボランティアで広がりを導く必要もあると思います。

　ここまでの会議の流れを知らせて頂いた上で令和６年度に向けて考えられたらと思っております。

　高齢者保健福祉計画について、その取り組みと説明、資料も必要と思いました。

　点から面への展開へどのように進めていくのか、会議開催により方向性が見つけられたらばと考えます。

　シニア世代への情報誌作成は良いと思います。

　地域包括支援センターにおいても独居高齢者訪問を行っていますので、訪問時に必要な方に配布するなど協力出来ると思います。

ご意見

　コロナから前のように戻す方法が難しい段階と思います。

　住民の反応を見ながら活発に動けるように、そして、コロナ前に戻すだけでなく、新しいやり方に進めて欲しいです。

　予防を受ける人の層も４年間で変わってきているので、先を見てやっていきましょう。

　高齢化、一人暮らし世帯が増える現代で、健康で心豊かに生活出来る環境づくりは、大切な役割と感じています。生活支援の在り方は多様で問題

も多いと思います。心して取り組みたいと思っております。

　様々な活動に取り組んでいることが報告より読み取れました。

　高齢者に関わる様々な主体との関わりが報告されていますが、どこにアプローチを掛けることがより効率的なのか、委員の皆様のご意見をお聞き

したいです。

　生活支援コーディネーターの方には地域包括支援センター主催の地域ケア個別会議には毎回参加頂いており、その席において事例として挙げられ

るケースで地域資源の支援が必要となった時には情報提供頂いたりしています。

　地道な活動ではありますが、地域のボランティアさんや民生委員の方々、また困難ケースの当事者からも「社協（生活支援コーディネーター）に

相談しよう」という声が聞かれることもあり、少しずつではありますが認知度は上がってきている印象があります。

　活動の幅が広過ぎて大変だと思いますが、引き続き活動に取り組んで頂ければと思います。

　各地区、各団体がいろいろなやり方で活動できていること、しっかり把握させていただきました。

　私も自分の住む地域で生活支援コーディネーターさんのお姿を拝見しておりますが、いつも適切な助言と笑顔をくださりありがとうございます。

地域の皆様もよろこんでいらっしゃいます。私もいろいろな方に声かけし、元気な高齢者が増えますよう応援したいと思っております。

別紙


